

Caracas, 17 de julio de 2018

Señor Senador RODOLFO URTUBEY Presidente Grupo Latinoamericano y del Caribe Unión Interparlamentaria (GRULAC-UIP) Presente. -

Honorable Señor Presidente,

Tengo el agrado de dirigirme a Usted en la oportunidad de presentar, en nombre de la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela y de conformidad con lo establecido en el Artículo 15 del Reglamento del Grupo Latinoamericano y del Caribe de la Unión Interparlamentaria, la candidatura de la Señora Diputada Delsa Solórzano a la Primera Vicepresidencia de este Grupo Geopolítico, cuya elección se realizará en la 139° Asamblea Estatutaria, a realizarse en Ginebra, Suiza, del 14 al 18 de octubre del presente año.

Es de destacar que la diputada Solórzano tiene una destacada trayectoria en la defensa de los derechos humanos en el ámbito nacional, y en la esfera internacional. En el ejercicio parlamentario al frente de la Comisión de Política Interior, ha demostrado su excepcional capacidad para promover la acción integrada con ciudadanos y organizaciones de la sociedad civil, agregando visiones e intereses para coordinar iniciativas legislativas y de control parlamentario.

Su experiencia en foros internacionales incluye haber sido representante de Venezuela en el Parlamento Latinoamericano (2011-2016), donde fungió como Jefa de la Fracción Parlamentaria de la Unidad Democrática, y fue corredactora del "Proyecto de Reforma del Sistema Penitenciario de América Latina". Desde el año 2012 participa en ParlAméricas siendo recientemente electa miembro observador del Comité Ejecutivo de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género. A partir del 2016 se desempeña como Jefa de la Delegación venezolana a la Unión Interparlamentaria, y es actualmente Vicepresidenta del Comité de Derechos Humanos de los Parlamentarios de este organismo.





Es la valoración de su formación, sus capacidades y su experiencia, la que estimula nuestra convicción de que como parte de la Mesa Directiva del GRULAC-UIP, contribuirá a la promoción de los intereses de la región en la Unión Interparlamentaria.

Además de las demostradas credenciales de la diputada Solórzano para ocupar la posición a la cual la estamos presentando, el hecho de que sea ejercida por una representante venezolana sería de inestimable provecho para impulsar el restablecimiento de la democracia y el Estado de derecho en el país.

Reciba Usted la expresión de mi estima y consideración.

Atentamente,

DIPUTADO OMAR BARBOZA GUTIÉRREZ

Presidente de la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela

Delsa Solórzano es diputada a la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela para el periodo 2016-2021. Preside la Comisión Permanente de Política Interior, que tiene la misión de realizar estudios e investigaciones sobre el funcionamiento del sistema político y las instituciones del Estado venezolano, para elaborar y proponer, con la efectiva participación de los ciudadanos y las ciudadanas, instrumentos jurídicos y acciones políticas que faciliten el desarrollo de los principios y disposiciones constitucionales y legales sobre la administración de justicia, la plena vigencia de los derechos humanos y las garantías constitucionales. Esta comisión ha desempeñado en los últimos años un papel inestimable en la defensa de los derechos humanos de los venezolanos.

Participa de la Sub Comisión de Derechos Humanos de la Comisión Permanente de Política Interior y es, además, miembro de las subcomisiones de Régimen Político y Administración, y de Lucha Antidrogas y Antiterrorismo.

Desde el 2016 ejerce la jefatura de la delegación venezolana ante la Unión Interparlamentaria (UIP), siendo miembro del Comité de Derechos Humanos de los Parlamentarios donde resultó electa vicepresidenta en octubre del 2017.

Se incorpora a ParlAmericas desde el 2012 y en mayo de 2018 es electa miembro observador del Comité Ejecutivo de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género, orientada a la promocióndel liderazgo político de las mujeres y la transversalización de género en las agendas y procesos de las legislaturas nacionales de los países de las Américas y el Caribe.

Es miembro del Foro Parlamentario sobre armas pequeñas y ligeras y preside el Grupo de Amistad Parlamentario Venezuela – Alemania, 2016 – 2021.

Otro importante foro internacional del cual formó parte la diputada Solórzano es el Parlamento Latinoamericano, electa mediante sufragio directo como diputada por Venezuela para el período 2011-2016, donde se desempeño como Jefe de la Fracción de la Unidad Democrática y participó en la Comisión de Derechos Humanos. Siendo miembro de la Subcomisión de Asuntos Penitenciarios de este organismo contribuyó a la elaboración del "Proyecto de Reforma del Sistema Penitenciario de América Latina".

En su rol de dirigente política ha sido representante de Venezuela en el Consejo Americano de Jóvenes Políticos (ACYPL), en Washington y miembro de diferentes comisiones que han viajado por el mundo, denunciando la violación de Derechos Humanos en Venezuela.

Actualmente es Vicepresidenta del partido Un Nuevo Tiempo y miembro de la Mesa de la Unidad Democrática (organización que agrupa a los partidos de la oposición venezolana), ejerciendo la Coordinación Nacional de la Comisión de Derechos Humanos.

Abogada de profesión, se formó en la Universidad Central de Venezuela, donde también se especializó en Ciencias Penales y Criminológicas y cursó el diplomado en Derechos Humanos. Fue profesora universitaria de la Universidad Santa María y de la Universidad Central de Venezuela, donde dictó las cátedras de Derecho Penal y Criminología.

Ha sido articulista del portal venezolano *Tal Cual* y el diario *El Universal*, dos de los periódicos más importantes del país.

Nació en El Hatillo, Estado Miranda, el 15 de noviembre de 1971.